



Osterhase bei Reit im Winkler Trachtenkindern

Beitrag

Zur Belohnung für ihren Fleiß bei den vielen Proben und Auftritten das ganze Jahr über kommt bei den Mitgliedern der Kindergruppe des Trachtenvereins „Dö Koasawinkla“ regelmäßig am Ostermontag der Osterhase und versteckt nach dem gemeinsamen Kirchgang seine Ostereier. Da es dieses Mal regnete, kam er gleich zur Kirche und hinterlegte dort seinen Korb mit den Eiern, die die Kinder freudestrahlend entgegennahmen. Auch beim Gaufest im vergangenen Sommer in Reit im Winkl hatten die Kinder bei einigen gelungenen Auftritten Gelegenheit, ihren Anteil am guten Gelingen dieses großen Ereignisses beizutragen.

Bericht und Foto: Sepp Hauser



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Ostern
2. Reit im Winkl
3. Trachtenverein Reit im Winkl